



しろっぴーのアルバム

白石区役所ホームページ「おもしろいしWEB」でも区内の行事の様子を紹介！
<http://www.city.sapporo.jp/shiroishi/news/>

北東白石地区「雪あかりのまち」(1月20日)



約600個のアイスクャンドルが、JR平和駅前の道沿いなどを照らしました。思わず足を止める人や、写真を撮る人の姿が見られました。

中学生が除雪ボランティア(1月28日)



日章中学校の2年生約60人が、東札幌地区で一人暮らしをする高齢者の自宅周りを除雪。氷点下の寒さを忘れるほど熱心に作業しました。

白石区子どもかるた大会(1月29日)



区内の小中学生12チーム約50人が、百人一首の「下の句かるた」で熱戦を展開。読み手の声に耳を澄ませ、木札を素早く奪い合いました。

親子でチャレンジ(1月29日)



東白石地区の親子など約150人が、昔遊びや餅つきを楽しみました。大人に竹馬などを教わり、夢中で遊ぶ子どもの笑顔が会場にあふれました。

菊水地区雪中運動会(2月4日)



地域の親子など約350人が、いろいろな雪中競技に挑戦。子どもたちが雪の上を走る姿に、観客から「頑張って」と大きな声援が飛んでいました。

東米里地域防災協働コミュニティ協定書調印式(2月7日)



東米里町内会、北海道札幌白陵高等学校、白石区が市内初の防災三者協定を締結。災害に強いまちづくりを目指して協力し合うことを誓いました。

